

FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE GYMNASTIQUE



2024年5月31日

財団法人日本体操協会会長 藤田 直志 様
福岡県知事 服部 誠太郎 様
北九州市長 武内 和久 様

国際体操連盟
会長 渡辺守成
(IOC国際オリンピック委員会委員)

「第2回 FIG パルクール世界選手権（仮称）開催決定」

本日開催いたしました国際体操連盟（FIG）理事会にて、「第2回 FIG パルクール世界選手権」を本年11月に北九州市で開催することが正式に決定しましたことを、ご報告申し上げます。

本大会は本年10月にエジプトの首都カイロ市にて開催する予定でしたが、昨今の中東情勢により延期または中止を検討しておりました。そのような状況のなか、北九州市さまが開催地として世界の若者たち「夢」繋げていただけました。世界中の体操ファミリーを代表し、心より感謝を申し上げます。

パークールは世界中の若者たちに愛され人気のあるスポーツでございます。「第1回 FIG パルクール世界選手権 2022」は東京有明のオリンピック跡地にて開催いたしましたが、第1回大会にも関わらず40カ国が参加致しました。第2回の今年はそれ以上の開催国数が見込まれます。また昨年、東南アジアで「パークール・アジアツアー」を開催した実績のあるインドネシア、タイ、マレーシア、ベトナム、フィリピンの若い役員たちも大会組織委員会への協力をいたします。

2021年に北九州市で開催していただきました「世界体操&新体操選手権」の際には、コロナ禍で北九州市の魅力を十分に堪能できなかった世界の若者たちが、再び北九州市の若者たちと交流を行い、世界に北九州市の素晴らしさを発信することは参加選手にとっても、また北九州市の若者にとっても大変意義深いものになると存じています。

